



MAIRIE SAINTE ANNE SUR BRIVET

Bienvenue à Sainte Anne sur Brivet. Notre commune est heureuse de vous accueillir joueurs, dirigeants, éducateurs, supporters, spectateurs.

Le 5 Juin prochain aura lieu à Sainte Anne le traditionnel tournoi cantonal (*intercommunal*) de football. Que le climat sportif qui prévaut sur les terrains soit celui du fair-play, du respect de l'adversaire et bien sûr de la convivialité.

En effet le football, sport le plus populaire de la planète, est unique par son universalité sans égale. En France, avec plus de 2 millions de licenciés, il constitue un véritable phénomène de masse mais il est aussi un spectacle dont le succès ne cesse de croître. Mais hélas dans le même temps, le football tend à refléter tous les maux de notre société (violences, racisme, argent-roi...).

Un match de football cristallise, à lui tout seul, cette magie d'union, de solidarité, de fraternité et de ferveur populaire que nous ne rencontrons nulle part ailleurs. Et pourtant votre sport préféré est avant tout « UN JEU » qui comporte des règles. Faut-il rappeler que sans équipe adverse le match est tout simplement impossible.

Alors bon jeu et pourquoi pas beau jeu. On dit souvent que seule la victoire est belle sans doute, cependant à vous tous, gagnants ou perdants je souhaite une belle journée de sport et de détente.

Très sportivement

le maire

Philippe Belliot

